2021年度

2月号

NO.13



# 小学部だより作新学院小学部

2022年2月1日

https://www.sakushin.ac.jp/elementaryschool/

封じたる固さに未来期す冬芽 ―門田あさひ―

晩夏から秋に形成され、休眠・越冬して、春に伸びて葉や花になる芽。寒さを防ぐため鱗片((りんぺん)と呼ばれる固い皮でおおわれています。越冬芽。「ふゆめ」あるいは「とうが」 とも呼ばれています。

昨年の11月のある日、6年生に進学(受験)指導の一環として講話の機会を得ました。その時の話題は「落ち葉」でした。晩秋になり、広葉樹は葉っぱを落とします。一見、幹や枝の周りに葉っぱをたくさんつけていた方が温かいのではないでしょうか、と6年生に問いかけたのです。答えは、否。葉っぱは自ら枝から離れ、幹が冬の寒さに耐えられるように力を溜めてもらう意味があるのです。おまけに、幹の根元に落ちた葉っぱは腐葉土になり、幹の生長につながるのです。

さて、「冬芽」はといえば、寒い冬の間、皮を固くし春の芽吹きを待っています。何でも、 寒さが厳しいほど芽吹きのための力を蓄えられ、その時が来たら躊躇なく芽を出すのだそう です。

たとえ話を二話お届けしました。まさに、今の日本の県内の、そして本校の現状です。今後、新たな展開もあるかもしれません。プリントアウトされたお便りでは間に合わないときには、「一斉メール」での配信・連絡となります。お忙しい中とは承知しておりますが、ご確認を怠らないようお願いいたします。必ず、芽吹くときは訪れます。

## 2月の行事予定

1	火	必修クラブなし	14	月	租税教室・財務教育(6年) Zoom
2	水	個人面談(1~4 年)2/2(水)~2/5(土) 别目 or 電話可 ⇒2/16~2/19	15	火	学級懇談会(6年)
7	月	聖話 ⇒感染防止のため無し	16	水	個人面談 2/16(水)~2/19(土)
8	火	クラブ ⇒感染防止のため無し	22	火	スキー教室(5・6年)
10	木	役員会 ⇒感染防止のため無し	28	月	学力テスト 2/28(月)~3/2(水)

## 連絡事項

1. 2/16(水)から予定されている個人面談ですが、対面による短時間の面談を計画しています。ただ、県にまん延防止重点措置が発令されているように、感染拡大の観点から別日もしくは電話による面談に切り替えることも可能ですので、お考えの上担任にお伝えください。

- 2. 2/14(月) に租税教室・財務教育(6年) があります。今回は **Zoom** 配信により、専門家担当者 と直接繋ぎ実施する計画です。
- 3. この時期、例年ですと新学年に向けての個人写真撮影(1年生~5年生)がありますが、コロナ感染状況を精査し、実施日未定としています。決まり次第、ご連絡差し上げますので、特に撮影日には服装・頭髪を整えて登校させて下さい。

### 個人面談・学級懇談会について

- ○1年生~4年生・5年生の個人面談について 日時 前述の通り 各教室にて 午前中授業・給食、該当学年の下校は1:30p.m. 駐車場は、西駐車場です。
- ○6 年生の学級懇談会について 日時 2/15(火)3:15p.m.~ 6 年各教室にて 6 年生の下校は給食後の3:00p.m. 駐車場は、西駐車場です。



### コロナ対策について

学年閉鎖に至ってしまったのは残念ですが、感染拡大防止の観点からやむを得ない措置とご理解いただければ有難く思います。小学生をお預かりする立場として、感染防止は最大の注意点です。ただ、学級・学年閉鎖を考えたとき、ご家庭に保護者さまが居ない状態で閉鎖に踏み切ってしまうと「ひとり留守番」になってしまう危惧があることも事実です。社会・各職場でいわゆるテレワークの環境あるいは条件が整っていることと同時進行で判断できるのが理想だと考えます。『現実検討を怠らず、情報を精査し、皆さまのご理解とご協力のもと、子どもたちにとって最善と思われる舵取りをしていく』これが小学部コロナ対策の原則です。難局にぶつかっても何とか乗り越えていく気構えもここ数年で学びました。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

この小学部だよりを書き上げたのが 1/30(日)のことでした。翌日の月曜日に発行しようと思っていたのですが、その後の一斉メールにあるような事態となってしまいました。<u>再登校は、2/7(月)</u>からです。感染状況・児童の健康観察等を優先するために、<u>2/7(月)から 2/10(木)まで</u>**の4日間をB日課展開**とします。ご理解、ご協力の程よろしくお願いいたします。